

INFORMACIONES

TOLEDO

INFORMACIONES

Coordina: SANCHEZ-ESCOBAR

REUNIONES DE LOS DELEGADOS MINISTERIALES CON EL GOBERNADOR CIVIL EN EL MES DE SEPTIEMBRE

El pasado jueves, día 8 y en la Sala de Juntas del Gobierno Civil, se reanudaron las reuniones entre el Gobernador Civil de la provincia y los Delegados Ministeriales que, con carácter informativo, se vienen celebrando periódicamente. Asistieron a ella también los señores Presidente de la Diputación, Secretario General del Gobierno y Alcalde de Toledo, comenzando dicha reunión a las diez y media y finalizando a las 14,30 horas.

Entre los temas tratados de mayor interés, figuran los siguientes:

Por el Sr. Presidente de la Diputación, se dio cuenta del informe sobre los daños ocasionados por una tromba de agua, a finales del pasado mes de agosto, en el municipio de Torre de Esteban Hambrán, así como de las soluciones y ayudas que se están prestando al mismo.

El Sr. Cañas Diebel, Delegado Provincial de Agricultura, informó sobre el estado de tramitación de los préstamos por daños de helada, puntualizando que el Banco de Crédito Agrícola había reducido la cantidad total de 5.000 a 2.000 millones de pesetas, con lo cual es probable que en la provincia de Toledo no se pueda hacer frente a todas las solicitudes presentadas.

A continuación, dió cuenta del estado de tramitación de los préstamos para regadíos, indicando que la mayoría de ellos no sólo están tramitados sino que ya han cobrado el primer plazo, lo cual significa que se encuentran en un estado de ejecución relativamente avanzado. El total de préstamos solicitados fue de 263, y el de préstamos concedidos 170, que supone un incremento de 1.579 hectáreas nuevas de regadío con una inversión total de 154 millones, de los cuales 94 son financiados por las Cajas de Ahorro, mediante el sistema de créditos.

Respecto al Hogar de Ancianos de Mocojón, se informó estar pendiente una gestión con el IRYDA, que se hará la próxima semana, para facilitar al mismo una ayuda de 1.500.000 pesetas y terminar su construcción.

Antes de finalizar su intervención, fue requerido por el Gobernador sobre el estado de tramitación de los proyectos de reforma de los Mercados de Talavera y Menasalbas, informándose que en la próxima semana sería llevada a cabo una gestión personal en el Ministerio sobre los mismos.

El Sr. Bravo Lozano, Delegado de Cultura (antes Información y Turismo), presentó una panorámica de cómo se había desarrollado la campaña turística desde el pasado 15 de julio hasta estas fechas, que calificó de excelente en cuanto al número de visitantes, si bien es cierto, recalzó, la brevedad que supone comparándolo con los largos períodos de baja actividad turística que pasa nuestra ciudad.

Asimismo informó de los hechos ocurridos en el Camping Municipal de Escalona, con motivo de la tromba de agua sufrida a finales del pasado agosto.

Finalizó su intervención el Sr. Bravo Lozano con un amplio coloquio sobre aquellos problemas que, de una manera más negativa, inciden sobre la buena marcha del sector turístico en nuestra ciudad.

El Delegado de Hacienda, Sr. Gómez García, informó ampliamente sobre el proyecto de reforma fiscal.

El Delegado de Educación y Ciencia, Sr. Sendín Conejo, hizo un análisis de la situación del personal interino de su

Departamento, que en nuestra provincia alcanza la cifra aproximada de unos 240, y de las posibles dificultades que su contratación va a originar, así como del compromiso formal de su Departamento de llevar a cabo dicha contratación.

A continuación, informó de un cambio de línea en la política educativa de su Ministerio, en el sentido de determinarse una nueva tendencia que incremente la educación preescolar, informando que en nuestra provincia el índice de preescolares es doble que el de la media nacional pero que, no obstante, se intentará seguir intensificando esta faceta.

Por último, terminó solicitando nueva memoria del señor Gobernador Civil la colaboración municipal de los distintos Ayuntamientos, para el buen uso y conservación de los edificios escolares.

El Delegado de Industria, Sr. Fernández-Pacheco Hidalgo, presentó un informe sobre diversas líneas de electrificación que se están llevando a cabo en nuestra provincia.

El Delegado de Obras Públicas, Sr. Prieto Carrasco, presentó al pleno la memoria y situación de las obras que, durante el año 77, se vienen realizando en la red viaria de nuestra provincia; destacándose, dentro del plan de obras de conservación, unaglongitud de 34,200 Kms. por un importe de 35.700.000 pesetas; en conservación de perfiles con mezclas asfálticas, 48,400 Kms. por valor de 70.900.000 pesetas, y en obras de transformación de firmes de macadan una longitud de 95,300 Kms., con un importe de 88.200.000 pesetas. Aparte de estos temas se dio también cuenta de las obras llevadas a cabo por gestión directa, como los simples tratamientos superficiales, seguridad vial y el plan urgente de reparación de firmes en mal estado.

Tras finalizar su intervención, se abrió un amplio debate sobre el tema del trasvase y de la autopista del Sur.

Finalmente, el Gobernador Civil de la provincia presentó un amplio informe sobre la reunión mantenida recientemente en Madrid, entre los Gobernadores Civiles y los distintos miembros del Gobierno. En el informe presentado, dio un repaso al Ministerio por Ministerio de lo que en el futuro iba a ser la política de los Departamentos, así como las variaciones más características que se pretenden introducir.

Antes de finalizar la reunión y a petición del Sr. Saavedra Maldonado, Delegado de Trabajo, se solicitó una reunión para el próximo jueves, a las 10,30 horas, con objeto de tratar, como tema único, el paro en la provincia, acordándose por los reunidos llevarla a cabo.

En la segunda quincena de septiembre ha tenido lugar, como viene siendo tradicional, una reunión informativa entre el Gobernador Civil y los Delegados Ministeriales, para tratar temas correspondientes a los Departamentos de Vivienda y A.I.S.S., así como un informe final de la visita que el señor Gobernador, en compañía de distintos representantes provinciales, hizo al Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, señor Garrigues Walker, para tratar el tema del Trasvase Tajo-Segura y de la que, según se tiene noticias, ya se ha remitido nota por el gabinete de prensa de U.C.D. a los medios informativos.

El señor Zaldívar Pérez, Delegado del antiguo Ministerio de la Vivienda, en su

intervención trató el tema de la vivienda social, tanto en la vertiente de solicitudes como de préstamos de las mismas, dando cuenta a la Comisión de las gestiones realizadas por su Delegación.

A este respecto, indicó la solicitud de colaboración cursada a los alcaldes de diversos municipios, con el fin de que las necesidades de vivienda social puestas de manifiesto por residentes en estas localidades, puedan afrontarse y resolverse urgentemente. Esta colaboración se concreta en dos puntos principales: primero en facilitar suelo urbano para promover el número de viviendas necesarias, enajenándolo a precio justo a favor del promotor, si es de propiedad municipal, o adquiriéndolo el promotor a precio razonable, si es de propiedad privada, segundo en gestionar de constructores o promotores solventes la posibilidad de construir las viviendas necesarias en razón de las peticiones.

Los municipios afectados son Cabeza Mesada, Consuegra, Corral de Almaguer, Escalona, Ocaña, Talavera de la Reina y Villacañas, estimándose en 1.091 las viviendas sociales necesarias a construir.

Asimismo, informó el señor Zaldívar de la gestión realizada cerca de la Dirección General de Arquitectura para promover fondos con el fin de ayudar a la urbanización de las plazas de Puente del Arzobispo y Lagartera, intentando así colaborar en la campaña que, sobre "urbanismo rural y tipismo", trata de llevar a cabo dicha Dirección General con cargo a los presupuestos del año 78.

A continuación, tanto por el señor Palacios Hernández como por los señores Saavedra Maldonado y Cañas Diebel, Delegados de Trabajo y Agricultura, respectivamente, se informó de las gestiones llevadas a cabo para poner en contacto a los distintos representantes del sector social y empresarial, para que discutan, si lo creen oportuno, la necesidad de un nuevo convenio que afectará a los trabajadores del campo que próximamente se integrarán a las labores de la vendimia. Quedó planteado que, desde el punto de vista legal, existe un convenio que deben ser las centrales, por una parte, y los empresarios afectados, por otra, los encargados de modificar el actual convenio.

Tras discutir este punto, que se concluyó con el concepto de neutralidad por parte de la administración, el Gobernador tomó la palabra para informar de la entrevista que había mantenido recientemente con el Ministro de Obras Públicas y Urbanismo, sobre el tema del trasvase Tajo-Segura, a la cual asistió acompañado a diversos representantes, tanto del Senado como del Congreso, de nuestra provincia.

Como punto fundamental de la entrevista, se determinó la necesidad de crear una Comisión Provincial en la que estén representadas las fuerzas políticas y sectores de la provincia, que serán los interlocutores en el tema. En cuanto a la concepción de trasvase (que desde el punto de vista físico consideró un hecho irreversible en cuanto a la obra) determinó, no obstante, que desde el punto de vista legal la concesión del agua no está realizada, y es precisamente esta concesión, por lo que se refiere a su cantidad y temporalidad, el elemento básico que la Comisión interlocutora debe esgrimir frente a la consecución de las llamadas "obras compensatoria".

Seguidamente, se planteó el tema de la red arterial de Talavera y los problemas originados que ponen de relieve una falta de coordinación entre el municipio de dicha ciudad y los servicios centrales del antiguo Ministerio de Obras Públicas.

Se terminó la reunión discutiéndose la necesidad de que dicha coordinación se lleve a cabo en provecho de la efectividad de los proyectos que se redacten.

También informó al pleno de la presentación de su dimisión, indicando que su permanencia en el puesto era a solicitud del actual ministro de obras públicas y urbanismo, en el "impasse" ante la nueva reestructuración administrativa.

Por su parte, el señor Palacios Hernández, delegado de la A.I.S.S., informó sobre la próxima salida en consejo de ministros de la transferencia de servicios de la antigua organización sindical a los distintos órganos de la administración central, así como de la actividad en los últimos tres meses de la Oficina de Depósito de Estatutos de Asociaciones Socio-Profesionales, que hasta el momento alcanza el número de 28, siendo la Asociación Provincial de Empresarios de Estaciones de Servicios, la última en depositar sus estatutos en la mencionada oficina.

También informó de su reunión con las centrales sindicales para la posible utilización de los locales de la hasta ahora organización sindical, indicando la viabilidad de ello en aquellos de uso general y determinando que sería la dirección general de patrimonio (a la que se adscriben aquellos de índole particular) la que determinara el uso de estos últimos.

Asimismo, manifestó que la no utilización del salón de actos es debida a su clausura por dictamen técnico del arquitecto, así como la imposibilidad de su utilización mientras no sea reparado.

Respecto al tema de la solicitud del dossier sobre convenios colectivos, informó que el mismo se estaba preparando para ofrecerlo a las diversas centrales que lo habían solicitado.

Por último, ante la petición de presencia de miembros de las Centrales Sindicales en los órganos de gestión de la Seguridad Social, informó de su incapacidad legal para poder dar respuesta a dicha petición.

Autos Cañizares

Marqués de Mirasol 9.
Telf. 803452

COMPRA-VENTA DE AUTOMOVILES

Autos Cañizares tiene para usted el mejor vehículo de ocasión. Todas las marcas de turismo garantizadas por haber sido reparados y revisados en sus propios talleres.

Visite Autos Cañizares y si en su exposición de Marqués de Mirasol, 9 no encuentra el vehículo que le guste, tiene otro local en la calle de Bernardo González.

Autos Cañizares compra-venta de automoviles.